



### Inician protestas y paro de labores en el PJF



Hace unos momentos se llevó a cabo esta manifestación de trabajadores del PJF, este paro de labores que se dio en el Palacio de Justicia, fue convocado por el Sindicato Nacional de Renovación de Trabajadores del Poder Judicial, que es uno de los dos Sindicatos con los que cuenta dicho Poder, mismo que ha convocado a un paro de labores. Además, se empezaron a colocar mantas en donde protestan en contra de la posible desaparición de los fideicomisos, luego de que la Cámara de Diputados aprobara un dictamen y será discutida por el Poder Legislativo.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6763?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6763&authkey=!ALw7n43ihRCXQok&ithint=video&e=cL5Aj>